

ABSTRAK

Yulita Sari Koto, Nim. 5113341030, Analisis Kemampuan Menjahit Saku *Passepoille* Sistem Porrie Muliawan pada Busana Semi Tailoring Siswa Kelas XI Tata Busana SMK Negeri 1 Beringin Lubuk Pakam. Skripsi. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Prodi Pendidikan Kesejahteraan Keluarga 2011. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan menjahit saku *passepoille* sistem Porrie Muliawan pada busana semi tailoring siswa kelas XI Tata Busana SMK Negeri 1 Beringin. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Februari 2016.

Desain penelitian yang digunakan adalah Deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI Tata Busana SMK Negeri 1 Beringin. Pengambilan sampel digunakan teknik *Total Sampling*, sehingga jumlah sampel penelitian sebanyak 28 siswa. Metode pengambilan data menggunakan lembar pengamatan kemampuan menjahit saku *passepoille* sistem Porrie Muliawan. Analisis data menggunakan teknik deskriptif, uji kesepakatan pengamat dan persentase.

Berdasarkan uji kesepakatan pengamat diperoleh besaran F_o dikonsultasikan terhadap F_{tabel} pada taraf signifikan 5% dengan dk 4 : 27 diperoleh $F_{tabel} = 2,73$, sehingga diketahui $F_o < F_{tabel}$ ($0,90 < 2,73$). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tidak ada perbedaan yang berarti antara hasil pengamatan dari kelima observer (pengamat) atau dapat diartikan bahwa butir – butir komponen tentang analisis kemampuan menjahit saku *passepoille* digunakan untuk menjarang data penelitian. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan siswa menjahit saku *passepoille* sistem Porrie Muliawan diperoleh nilai rata-rata dari kelima pengamat 90 dan standar deviasi 3,27 dengan nilai tertinggi 94 dan nilai terendah 83. Berdasarkan hasil nilai rata-rata pengamat per indikator bahwa nilai rata-rata seluruh sampel yang paling rendah terdapat pada indikator ke 4 Sub indikator ke 2 yaitu lebar kantong saku dengan skor rata-rata 2,75 dan indikator yang tertinggi terdapat pada indikator ke 1 yaitu ukuran lebar saku dengan skor rata-rata 3,93. Secara keseluruhan kemampuan menjahit saku *passepoille* sistem Porrie Muliawan yang diperoleh sebesar 3,61 dikategorikan tinggi, karena dari setiap indikator pengamatan mayoritas siswa sudah mengerjakannya dengan kriteria yang telah ditentukan pada sistem ini.

Kata Kunci : Kemampuan Menjahit Saku *Passepoille*